

## **Hari Jadi Permata GBKP ke-76, Dihadiri Abetnego Tarigan dan Pt Edy Suranta Bukit**

**Anita Manua - KARO.INDONESIASATU.ID**

Sep 22, 2024 - 18:33



*Ketum Moderamen GBKP, Pdt Krismas Imanta Barus menyerahkan Cendera Mata kepada Abetnego Tarigan dan Pt Edy Suranta Bukit, Sabtu (21/09-2024) di HUT Permata GBKP ke-76*

KARO - Berthemakan 'Glory and Victory', hari jadi atau perayaan hari ulang tahun (HUT) ke- 76 Permata Gereja Batak Kristen Protestan (GBKP) yang digelar di Ballroom Hotel Mikie Holiday Berastagi, Kabupaten Karo, Sabtu (21/09-2024) berlangsung meriah.

Ribuan anak permata yang tergabung dalam persekutuan kategorial pemuda GBKP, tampak begitu antusias dan penuh sukacita dalam merayakannya.

Terlihat, sebelum mendengarkan khotbah yang dibawakan Pdt Jenni E Keliat. Sesi pujian penyembahan atau Workshop Night, dibawakan langsung oleh Pemuda Permata GBKP sendiri sebagai bentuk ucapan syukur.



"Sebagai pemuda permata GBKP, kita harus menjadi terang atau cahaya bagi sesama manusia, sesuai dengan thema kita, yang bermakna kemenangan dan kejayaan," ujar Pdt Jenni.

Usai ibadah, ditengah sejumlah rangkaian acara. Ketua Umum Moderamen GBKP, Pdt Krismas Imanta Barus memberikan cendera mata kepada Abetnego Tarigan dan Pt Edy Suranta Bukit.

Menanggapi itu, Abetnego Tarigan dan Pt Edy Suranta Bukit, menyampaikan ucapan selamat hari ulang tahun kepada Permata GBKP. Sebagai generasi muda permata, agar dapat selalu memberikan kontribusi disetiap pembangunan bangsa, demi kemajuan negara dan kemuliaan Tuhan.

"Permata memang harus menyadari, jika ada tanggung jawab untuk memilih agar negara bisa maju atau enggak. Tentunya, tanggung jawab kita juga bagaimana memberikan dukungan terhadap upaya kreatif pembangunan sesuai dengan

kapasitas masing-masing," ujarnya.



Nah, untuk mengambil beban sejarah tentang tanggung jawab untuk mendukung dan mengantarkan Indonesia menuju negara maju. Sebagai bagian dari komunitas gereja, tentunya menjadi suatu asas penting dalam berkontribusi selain menjalankan tugas dan tanggung jawab sebagai mahasiswa.

Melanjutkan tanggapan itu, Edy Suranta Bukit mengatakan bahwa pemuda Permata juga merupakan pelayan di GBKP. Ia berharap, anak Permata dapat menjadi diri sendiri dan mandiri dengan nama Permata, yang artinya sangat berharga.



"Marilah kita sama-sama berkontribusi mendukung pemerintah dalam menuju atau menyambut Indonesia emas. Kami berharap, anak-anak permata jaya pada masanya," pungkasnya.

HUT ini juga, dihadiri muda mudi GKPI, HKBP dan GKPS.

(Anita Theresia Manua)